5 Piéces
158 m?
Réf. MZIBA1005
1289 000 €

La Teste-de-Buch

Maison a vendre (33260)
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A vendre - Maison neuve de 158m2 dans un quartier privilégié de La

Teste de Buch.Située dans un emplacement idéal, cette maison vous

offre une qualité de vie exceptionnelle. Vous serez a proximité des
commerces, des plages de Pyla-sur-mer, du golf d'Arcachon, des
quartiers du Moulleau et des Abatilles.Cette magnifique propriété se
compose d'une belle piece de vie baignée de lumiere, offrant un
espace de vie convivial et chaleureux. Elle vous séduira par ses finitions
soignées et ses matériaux de qualité.La maison compte 3 chambres

spacieuses, idéales pour accueillir une famille. Vous ...

For sale - New 158m2 house in a privileged area of La Teste de Buch.Situated in
an ideal location, this house offers an exceptional quality of life. You'll be close to
the shops, the beaches of Pyla-sur-mer, the Arcachon golf course and the
Moulleau and Abatilles districts. This magnificent property features a beautiful living
room bathed in light, offering a warm, friendly living space. It will win you over with
its meticulous finishes and quality materials. The house has 3 spacious bedrooms,
ideal for a family. There's also a games room, perfect for entertaining young and
old alike.An ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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